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盐津铺子食品股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

证券代码：002847           证券简称：盐津铺子          编号：2023-002 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与公司盐津铺子 2022年度网上业绩说明会的投资者 

时 间 2023年 04 月 24日（星期一）下午 15:00-17:00 

地 点 “盐津铺子投资者关系”微信小程序 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：张学武先生  

董事、副总经理：兰波先生  

董事、副总经理、董事会秘书：杨林广先生  

独立董事：刘灿辉先生  

副总经理：张磊先生  

财务总监：杨峰先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、问：公司一季度报营业收入增长 55.37%，营业成本增长

65.53%，营业成本增长速度快于营业收入的原因是什么？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！【1】

公司一季度营业收入增长 55.37%，主要系公司聚焦六大核心

品类，产品全规格发展，全渠道覆盖。公司销售产品和销售

渠道实现结构性持续优化（零食专营渠道、电商等销售渠道

发展迅速占比扩大，直营 KA商超渠道收入占比下降），核心

品类全渠道拓展实现稳健增长。【2】公司一季度营业成本增

长 65.53%，主要系营业收入增加，营业成本（含物流费用）



                                                       盐津铺子食品股份有限公司 

相应同向增加。谢谢！ 

2、问：公司一季度报净现比为 0.7，经营性净现金流量显著

低于净利润的原因是什么？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！【1】

因公司业务规模增加，为满足生产经营需要，本期增加原材

料采购及备货规模，导致预付款项及存货相应增加；【2】春

节前后，本期公司支付应付账款较多。谢谢！ 

3、问：两个 3 年计划，双百亿目标，第一个 3年实现营收总

和为 100 亿，第 6 年，公司达到 100 亿，这样理解对吗？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！【1】

公司一直坚定不移聚焦主业，持续专注休闲食品行业，长期

坚持自主制造。2017 年 2 月 8 日上市后开始从区域向全国拓

展,经过 2018～2020 年三年夯实，休闲（咸味）零食第一曲

线稳中有升，休闲烘焙点心第二曲线快速大幅增长。2021年，

公司按照“多品牌、多品类、全渠道、全产业链、（未来）

全球化”中长期战略，全面启动供应链转型升级提升产品力，

大力发展智能制造，持续加大研发投入，推进数字化改革，

品类做减法（聚焦核心品类），渠道做加法（拓展全渠道），

供应链数量做减法体量做加法，并整合上下游延伸打造全产

业链，致力于【以尽可能低的价格为消费者提供安全、美味、

健康的品牌零食】。【2】公司经历 2021 年转型升级之后，

2022 年第二季度起转型升级效果逐步显现，公司产品从【高

成本下的高品质+高性价比】逐渐升级成为【低成本之上的高

品质+高性价比】，由渠道驱动增长升级为【产品+渠道】双

轮驱动增长；公司销售产品和销售渠道实现结构性持续优化，

各核心品类通过全渠道拓展实现稳健增长。【3】公司 2023

年 4月 12组织中高层召开战略共识会，提出“百亿征程，产

品领先”战略，要在接下来的 6年，分为两个“三年计划”，

分步实施、落地执行并努力实现公司战略。谢谢！ 
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4、问：朱正旺朱总目前主要工作是什么？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司有关注和关心！朱正

旺朱总辞任后，将负责海外事业部业务。谢谢！ 

5、问：您好！公司近期和零食量贩开展合作，想问问当前合

作的情况如何？零食量贩系统的销售额的占比大概有多少？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！零食

渠道：一季度同比增幅非常大，销售绝对占比在 15%左右，同

比 2022 年全年，绝对占比增长约 4%；预计全年销售占比在

13%-15%左右，预计全年将继续保持高速增长态势。具体从系

统来讲：①零食很忙扩店速度非常快，公司将伴随一起快速

增长，同时公司在零食很忙系统持续上新品，带来新的增量；

②与零食有鸣、赵一鸣、戴永红等系统构建战略合作合伙，

多个系统年销售额有望达到三千万到五千万量级。③全面拓

展爱零食、糖巢、好想来、零食优选、老婆大人等重点系统，

一大批系统年度销售额达到千万量级。谢谢！ 

6、问：请问领导，公司中长期有何定位和规划？  

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

中长期战略“多品牌、多品类，全渠道、全产业链、（未来）

全球化”，规划“产品领先、效率驱动”，谢谢！ 

7、问：领导好，首先恭喜公司在 2022 年业绩 23 年一季度都

取得了不错的成绩，能否请管理层详细说明一下业绩增长的

原因？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！一、

渠道结构的变化：零食、电商等销售渠道发展迅速占比扩大，

高毛利率渠道直营渠道收入占比同比下降，具体如下：（1）

电商渠道：自 2021年下半年开始，公司电商持续步入高质量

增长通道，2022 年电商同比增长超 200%，绝对占比约 14%。

2023年一季度电商绝对占比约 20%，因 2022年一季度基数较

低原因，同比增幅达到 180%以上；（2）定量装、流通装：2022
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年全面调整了定量装、流通装的品类结构和核心策略，因为

去年基数较低，一季度实现了翻倍增长；（3）经销商散装：

一季度保持同比 2 位数增长。（4）直营 KA 商超：一季度同

比下滑，下滑幅度较去年收窄；二、产品销售结构的变化：

在品类上，公司持续做减法，缩减了蜜饯、炒货、肉鱼大类

里面的很多产品。持续聚焦辣卤零食、深海零食、面包蛋糕、

薯片、蒟蒻、布丁、果干等核心品类。具体单品方面：休闲

魔芋产品一季度同比增幅超 200%，绝对占比从 2022 年全年

9%左右上升到一季度 12%左右；薯片、面包、蛋糕、鹌鹑蛋、

果干等都保持较高的增速。谢谢！ 

8、问：公司今年不同品类的投放重心是什么？比如重点推哪

几个品类在哪些渠道的放量？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

持续聚焦辣卤零食、深海零食、面包蛋糕、薯片、蒟蒻、布

丁、果干等核心品类，今年公司新上市的蒟蒻果冻、辣条 2

个新品受到渠道商和消费者的高度认同，销售呈迅猛增长态

势，产品处于供不应求，正在大幅扩充产能。 目前公司还有

多个产品储备上市中。产品全规格发展：除优势散装外，全

力发展定量装、小商品以及量贩装产品，满足消费者各种场

景的零食需求。谢谢！ 

9、问：一季度产品的销售情况？线上和线下门店的销售占比

如何？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！【1】

具体单品方面：休闲魔芋产品一季度同比增幅超 200%，绝对

占比从 2022年全年 9%左右上升到一季度 12%左右；薯片、面

包、蛋糕、鹌鹑蛋、果干等都保持较高的增速；今年新上市

的蒟蒻果冻、辣条 2个新品受到渠道商和消费者的高度认同，

销售呈迅猛增长态势，产品处于供不应求，正在大幅扩充产

能。【2】2023 年一季度电商绝对占比约 20%，因 2022 年一
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季度基数较低原因，同比增幅达到 180%以上。谢谢！ 

10、问：各位领导好！公司提到从 2021 年开始聚焦核心品类，

目前效果如何呢？在成本上相比同行有优势吗？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！近 1

年多以来，公司大单品战略成效持续凸显，2022年、2023年

一季度营业收入快速增长正是核心品类的快速增长，比如休

闲魔芋制品，去年全年同比增长 120%，今年一季度同比增长

超过 200%。此外，公司持续打磨产品力，通过深入产业链前

段获取稳健品质、具有性价比优势的原辅材料，通过大力推

动自动化、智能制造提升生产效率，降低成本，狠抓精益生

产提升成品率，降低废品率，目前公司鱼豆腐、豆干、魔芋、

面包、薯片、蒟蒻等多个核心品类已具备总成本领先优势。

谢谢！ 

11、问：领导下午好，有三个问题请教一下：（1）公司在零

食量贩这个渠道选品的具体思路有哪些？怎么去契合这个渠

道？（2）公司与量贩零食合作时，SKU 是由谁主导？是公司

选好 SKU 往量贩零食店铺，还是量贩零食店选择哪些铺哪些

SKU？量贩零食店在铺的时候是所有店铺全部都铺一样的 SKU

吗？（3）现代渠道往流通渠道走，以及流通渠道往现代渠道

走，两者的难度或者差异有哪些？ 

答：尊敬的投资者您好！就零食量贩渠道而言，公司一季度

同比增幅非常大，销售绝对占比在 15%左右，同比 2022 年全

年，绝对占比增长约 4%；预计全年销售占比在 13%-15%左右，

预计全年将继续保持高速增长态势。具体从系统来讲：①零

食很忙扩店速度非常快，公司将伴随一起快速增长，同时公

司在零食很忙系统持续上新品，带来新的增量；②与零食有

鸣、赵一鸣、戴永红等系统构建战略合作合伙，多个系统年

销售额有望达到三千万到五千万量级。③全面拓展爱零食、

糖巢、好想来、零食优选、老婆大人等重点系统，一大批系
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统年度销售额达到千万量级；【2】公司与量贩零食合作时，

SKU 是由双方共同主导和双向选择；【3】流通渠道和现代渠

道有不同的渠道特性，需用不同的渠道拓展方法。谢谢！ 

12、问：公司目前拥有多少家线下门店？未来的开店计划？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

聚焦主业高质量发展，长期坚持自主制造，是一家食品制造

企业，公司持续聚焦核心品类：辣卤零食、深海零食、烘焙、

薯片、蒟蒻以及果干，全力打磨供应链，持续精进升级产品

力。产品全规格发展：除优势散装外，全力发展定量装、小

商品以及量贩装产品，满足消费者各种场景的零食需求。全

渠道覆盖：在保持原有 KA、AB类超市优势外，重点发展电商、

CVS、零食专卖店、校园店等，与零食连锁系统零食很忙、零

食有鸣、戴永红、好想来、老婆大人、糖巢、零食优选等深

度合作；电商在抖音平台与主播种草引流，持续打造新的爆

品，品牌影响力和渠道势能持续增强。谢谢！ 

13、问：领导好！近期量贩系统等给公司销售带来增长，公

司当前产能情况如何？未来销售继续增长的话公司产能可以

跟上吗？是否有扩产的计划？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

的产能是按照下一个春节的最大日需求来配置产能，每年都

适当提前补足产能，因此，公司产能完全可以跟上未来销售

继续增长。谢谢！ 

14、问：公司 22 年报重新梳理了产品品类，在原有品类的基

础上新增了“蒟蒻”这一品类，请问公司对这一市场的看法，

渠道安排，后续是否有具体收入体量的目标规划？以及请教

一下公司对其他几大品类的相应规划？ 

答：尊敬的投资者您好！【1】公司 2022 年，公司聚焦六大

核心品类：辣卤零食、深海零食、烘焙、薯片、蒟蒻以及果

干，全力打磨供应链，精进升级产品力。蒟蒻是公司主推的
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新品类。【2】公司产品全规格发展：除优势散装外，全力发

展定量装、小商品以及量贩装产品，满足消费者各种场景的

零食需求。全渠道覆盖：在保持原有 KA、AB 类超市优势外，

重点发展电商、CVS、零食专卖店、校园店等，与当下热门零

食量贩品牌零食很忙、零食有鸣、戴永红、好想来、老婆大

人、糖巢、零食优选等深度合作，在抖音平台与主播种草引

流，拼多多爆款出击，引领突围电商、直播、社区团购等渠

道。谢谢！ 

15、问：毛利率下降的主要因素？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！一、

公司毛利率下降主要原因有三：【1】渠道结构变化，直营 KA

商超渠道等高毛利渠道占比越来越小，经销及新兴渠道等相

对低毛利渠道占比越来越大，因此综合毛利下降；【2】物流

费用归集口径原因，自 2021年度起，物流费用按照新会计准

则要求归集在营业成本中，2021年和 2022年的物流费用占营

业收入比在 4%以上，因此与 2020年度相比，毛利率有比较明

显下降。【3】原材料价格波动影响。  二、建议：因为公司

是多品类、全渠道的公司，渠道结构变化导致毛利率降低，

但同时渠道销售费用率也降低，因此，关注公司毛销差，即

毛利-销售费用率，可以更客观跟踪到公司的持续发展态势。

谢谢！ 

16、问：公司近年有部分直营渠道转经销的举措，想请教一

下领导对这方面的考量，预计未来直营、经销包括电商渠道

的理想占比是多少？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

采取“直营商超树标杆，经销商全面拓展、渠道下沉，电商、

零食渠道等新兴渠道积极突破”的营销渠道发展模式，坚持

直营全国性 KA 商超，经销商跟随覆盖地方性大中型商超/社

区超市/乡镇超市，公司线上渠道是数字化营销升级转型和线
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上线下协同发展的重要一环，更是消费者传播与沟通的主要

阵地、品牌形象树立与打造的重要窗口，作为线下渠道的延

伸和补充，与线下渠道互补互动，同时，公司抓大不放小，

快速拥抱探索零食专营连锁/社区团购/直播带货/B2B/O2O 等

新零售渠道，打造全渠道矩阵，已逐步形成多层次、广覆盖、

高效率的立体营销网络。为消费者购买公司产品提供便捷选

择，并实现与经销商间的双赢。公司正在实现全渠道覆盖。

谢谢！ 

17、问：首先祝贺公司取得这么好的成绩，想请教下杨总公

司主要原材料有哪些，去年全年与今年一季度各种原材料成

本的占比，以及去年以及今年一季度价格变化较大的原材料

有哪些，变化幅度多大 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！【1】 

2023 年 1-3 月，鹌鹑蛋、大豆油、棕榈油、大豆蛋白等部分

原材料价格有涨有跌，整体有所回落，生产成本有所下降。

【2】从 2023 年一季度数据来看，鱼豆腐、魔芋、薯片等核

心单品成本同比 2022年全年均呈现下降态势。整体采购端成

本相比去年呈现下降态势。最有代表性的是油脂，目前执行

价比预算价低 1000-2000元/吨不等，2023年公司大豆油、棕

榈油、起酥油等各类油脂预计采购将达一万吨。部分原料呈

现涨价态势，比如白糖。谢谢！ 

18、问：能否请领导从产品、品牌、渠道等方面介绍一下新

的两个三年战略目标？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

聚焦六大核心品类：辣卤零食、深海零食、烘焙、薯片、蒟

蒻以及果干，全力打磨供应链，精进升级产品力。产品全规

格发展：除优势散装外，全力发展定量装、小商品以及量贩

装产品，满足消费者各种场景的零食需求。全渠道覆盖：在

保持原有 KA、AB 类超市优势外，重点发展电商、CVS、零食
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专卖店、校园店等，与当下热门零食量贩品牌零食很忙、零

食有鸣、戴永红、好想来、老婆大人、糖巢、零食优选等深

度合作，在抖音平台与主播种草引流，拼多多爆款出击，引

领突围电商、直播、社区团购等渠道。谢谢！ 

19、问：领导您好！公司电商渠道的增长非常迅速，未来公

司会继续发力保持电商渠道的高增长还是保持体量自然发展

呢？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！自 2021

年下半年开始，公司电商持续步入高质量增长通道，2022 年

电商同比增长超 200%，绝对占比约 14%。2023年一季度电商

绝对占比约 20%，因 2022 年一季度基数较低原因，同比增幅

达到 180%以上，预计全年电商绝对占比在 17%-20%左右，全

年销售业绩将实现较大幅度增长。谢谢！ 

20、问：今年公司有什么新品推出计划？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！今年

新上市的蒟蒻果冻、辣条 2 个新品受到渠道商和消费者的高

度认同，销售呈迅猛增长态势，产品处于供不应求，正在大

幅扩充产能。 目前公司还有多个产品储备上市中。谢谢！ 

21、问：未来会比较重点布局哪个销售渠道？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

聚焦六大核心品类（辣卤零食、深海零食、烘焙、薯片、蒟

蒻以及果干），产品全规格发展（除优势散装外，全力发展

定量装、小商品以及量贩装产品，满足消费者各种场景的零

食需求），全渠道覆盖：在保持原有 KA、AB 类超市优势外，

重点发展电商、CVS、零食专卖店、校园店等，与当下热门零

食量贩品牌零食很忙、零食有鸣、戴永红、好想来、老婆大

人、糖巢、零食优选等深度合作，在抖音平台与主播种草引

流，拼多多爆款出击，引领突围电商、直播、社区团购等渠

道。谢谢！ 
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22、问：未来计划如果管控成本？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

这几年狠抓生产供应链能力，深入产业链前端，全年推进精

益生产，加速智能制造，目前核心品类基本达成“总成本领

先”目标。从 2023年一季度数据来看，鱼豆腐、魔芋、薯片

等核心单品成本同比 2022年全年均呈现下降态势。谢谢！ 

23、问：领导您好！公司直营渠道 2022 年营收同比下降较多，

请问是何原因呢？之后和 KA 商超的合作会继续减少吗？还

是说会从直营转为经销呢？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！【1】

公司直营渠道 2022年营收同比下降较多，截至 2022年 12月

31日，公司直营 32家大型连锁商超的 1975 个 KA卖场（注：

部分商超系统和门店卖场 2021年起已转场由经销商经营）。

【2】公司采取“直营商超树标杆，经销商全面拓展、渠道下

沉，电商、零食渠道等新兴渠道积极突破”的营销渠道发展

模式，坚持直营全国性 KA商超，经销商跟随覆盖地方性大中

型商超/社区超市/乡镇超市，公司线上渠道作为线下渠道的

延伸和补充，与线下渠道互补互动，同时，公司抓大不放小，

快速拥抱探索零食专营连锁/社区团购/直播带货/B2B/O2O 等

新零售渠道，打造全渠道矩阵，已逐步形成多层次、广覆盖、

高效率的立体营销网络。【3】公司正在进行全渠道覆盖：在

保持原有 KA、AB 类超市优势外，重点发展电商、CVS、零食

专卖店、校园店等，与当下热门零食量贩品牌零食很忙、零

食有鸣、戴永红、好想来、老婆大人、糖巢、零食优选等深

度合作，在抖音平台与主播种草引流，拼多多爆款出击，引

领突围电商、直播、社区团购等渠道。谢谢！ 

24、问：领导好，请教下公司今年新设立两个子公司（蛋皇

纪和盐津铺子实业有限公司）主要是出于什么考量？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！设立



                                                       盐津铺子食品股份有限公司 

这两个全资子公司，主要是基于公司长期发展战略和投资方

向，优化公司营销渠道和供应链管理，提高公司市场服务能

力，有利于提高公司的市场竞争力，提高公司业务开展的效

率和有效性，进一步巩固并提高公司的行业地位，为公司发

展带来多方面的益处。谢谢！ 

25、问：请教下领导公司目前的产能情况？考虑到渠道快速

的放量，后续公司是否考虑新建工厂？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

目前有湖南浏阳、江西修水、河南漯阳、广西凭祥四个生产

基地，目前产能充足，且四个基地已经储备后续用地，可以

满足公司后续产能需求。谢谢！ 

26、问：产品质量管控方面公司是如何做的？如何识别伪劣

产品？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

长期坚持自主制造，公司致力于打造”源头控制、自主生产、

产品溯源“为核心的食品安全质量控制体系，实现对采购、

生产、销售三个环节的食品安全保障，质量管控覆盖原料管

理、研发设计、自主生产、精准检测、仓储运输与销售全流

程。谢谢！ 

27、问：请教下公司产品目前定量装、散装、量贩装的占比，

以及各自侧重发展的渠道？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！尊敬

的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！（1）零食渠道：

一季度同比增幅非常大，销售绝对占比在 15%左右，同比 2022

年全年，绝对占比增长约 4%；预计全年销售占比在 13%-15%

左右，预计全年将继续保持高速增长态势。（2）电商渠道：

自 2021年下半年开始，公司电商持续步入高质量增长通道，

2022年电商同比增长超 200%，绝对占比约 14%。2023年一季

度电商绝对占比约 20%，因 2022 年一季度基数较低原因，同
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比增幅达到 180%以上，预计全年电商绝对占比在 17%-20%左

右，全年销售业绩将实现较大幅度增长。（3）定量装、流通

装：2022 年全面调整了定量装、流通装的品类结构和核心策

略，因为去年基数较低，一季度实现了翻倍增长，预计今年

能取得较大突破。（4）ToB 渠道：今年体量应该会超预期发

展，魔芋制品、果干制品和国内众多龙头企业构建战略合作

伙伴。（5）经销商散装：一季度保持 2 位数增长。（6）直

营 KA 商超：一季度同比下滑，下滑幅度较去年收窄。2023

年目标规划同比下滑 15%以内，后续直营渠道将保持相对稳健

的基数以及较好的利润率，绝对占比随着其他渠道的大幅增

长，将会进一步下降。谢谢！ 

28、问：一季度有哪些新品上市？预计哪款会成为爆款？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！今年

新上市的蒟蒻果冻、辣条 2 个新品受到渠道商和消费者的高

度认同，销售呈迅猛增长态势，产品处于供不应求，正在大

幅扩充产能。谢谢！ 

29、问：了解到公司新品辣条受到消费者的认同，请问这个

品类公司与同行（卫龙等）相比的优势在于？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

的产品本着以消费者为中心，采用差异化竞争策略。谢谢！ 

30、问：各位领导好，恭喜公司 Q1 取得这么亮眼的成绩，请

教下各位领导后续随着渠道结构的变化，怎么展望公司往后

的毛销差与净利率水平 

答：尊敬的投资者您好！随着公司渠道的结构性变化，高毛

利渠道占比减少，低毛利渠道占比增加，同时，高费销比渠

道占比减少，低费销比渠道占比增加，因此，公司往后的毛

销差和净利率均有提升空间。谢谢！ 

31、问：请问 2023 年公司在产品方面会有怎样的布局呢？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！今年
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新上市的蒟蒻果冻、辣条 2 个新品受到渠道商和消费者的高

度认同，销售呈迅猛增长态势，产品处于供不应求，正在大

幅扩充产能。 公司同时储备了多个核心单品，计划 2023 年

下半年、2024年上市。谢谢！ 

32、问：请教下领导公司目前 toB 业务的情况，合作的企业

有哪些、储备的客户有哪些，以及合作形式是代工吗？今年

预计能达到什么体量？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

与三只松鼠、良品铺子、名创优品、绝味食品、薛记、粒上

皇、溜溜果园等多家龙头企业建立合作。谢谢！ 

33、问：领导好！请问蒟蒻和辣条主要是哪些工厂在生产？

目前每个工厂都是全品类生产，还是会有侧重生产的品类？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！蒟蒻

和辣条均在湖南浏阳基地生产，咸味零食和烘焙类产品，公

司四个基地根据定位不一样，生产的品类不完全一样。谢谢！ 

34、问：请教下公司对高端零食的看法，在保证原材料优质

的同时适当提升价格是否有利于打造与树立品牌形象？公司

今年有提价的计划吗？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

正在致力于【以尽可能低的价格向消费者提供安全、美味、

健康的品牌零食】。谢谢！ 

35、问：对于近几年比较火热的山姆、开市客等等仓储会员

店是否有入住计划？ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您对公司的关注和关心！公司

正在实施全渠道战略，对新渠道都会主动拥抱，谢谢！ 

 

附件清单（如有）  

日 期 2023年 04 月 24日 

 


